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19 августа на  строительную пло-
щадку комплекса «Аммиак-кар-
бамид-меламин» компании «Ме-

тафракс» доставлен из  Италии реактор 
аммиака весом 230 тонн. Общая стоимость 
поступившего в  рамках инвестпроекта 
оборудования составила 13,5 млн евро. 

До  конца этого гоДа для будуще-
го комплекса будет доставлено все обору-
дование длительного срока изготовления.

4 июня грузовое суДно «Modulus 4» 
с  реактором аммиака, произведенным за-
водом LUIGI RESTA (г. Маргера, Италия), 
вышло из порта города Маргера, спустя две-
надцать дней груз прибыл в  порт Ростова-
на-Дону. Следующий этап маршрута – тер-
минал «Транскама» в Нижнекамске, откуда 
на  железнодорожной платформе реактор 
был направлен до станции Углеуральской.

Продолжение на стр. 13
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НовоСтРоЙка РаЗвивает 
ЭКОНОМИКУ ПРИКАМЬЯ

25 августа производственную 
площадку компании 
«Метафракс» в Губахе 
с рабочим визитом посетил 
губернатор Пермского края 
Максим Решетников.

Глава региона приурочил свою рабо-
чую поездку к  празднованию в  горо-
дах Кизеловского угольного бассейна 

Дня шахтера. Поэтому в  программу визи-
та вошло посещение Гремячинска, Кизела 
и  Губахи. Руководителя в  поездке сопро-
вождали министр территориального раз-
вития края Роман Кокшаров и  депутаты 
Законодательного собрания Армен Гарс-
лян и Александр Борисов, а также первый 
зам. министра минпромторга края Елена 
Дегтярева, представители сферы здраво-
охранения, местные власти и  должност-
ные лица.

Продолжение на стр. 2
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НовоСтРоЙка РаЗвивает 
ЭКОНОМИКУ ПРИКАМЬЯ
25 августа производственную площадку компании в Губахе с рабочим визитом посетил 
губернатор Пермского края Максим Решетников.

Продолжение. 
Начало на стр. 1

ВГремячинске Максим Геннадьевич 
осмотрел ход реконструкции Двор-
ца культуры, посетил Детскую 

школу искусств, встретился с  бывшими 
горняками. В  Кизеле глава региона при-
нял участие в  торжественном открытии 
стадиона «Шахтер», посетил объекты со-
циальной инфраструктуры, горбольницу, 
инфекционное отделение филиала Перм-
ской городской клинической больни-
цы № 4 и  отделение сестринского ухода, 
провел совещание по  подготовке к  осен-
не-зимнему периоду. Посетил пожарное 
депо, швейную фабрику, встретился с ве-
теранами шахтерского труда и поздравил 
с  праздником общественность города 
во Дворце культуры.

По  Достоинству оценили строи-
тельные работы в  городах инициаторы 
многих проектов реновации КУБа  – де-
путаты Законодательного собрания края 
Армен Гарслян и  Александр Борисов. 
Они побывали с  губернатором на  ин-
фраструктурных объектах, убедившись, 
что  плановые работы идут по  графи-
ку и  в  рамках проектов. Так, во  Дворце 
культуры в  Гремячинске уже обновили 
фасад и  водостоки, реконструируется 
во внушительном, довоенной постройки, 
здании и кровля. «Несколько лет мы пы-
тались найти средства на ремонт Дворца, 
рассматривали даже идею строитель-
ства нового. Но, обсудив с  горожана-
ми, все-таки решили, что  оптимальный 
вариант  – это реконструкция. Сегодня 

уже видны результаты наших усилий, 
в  октяб ре ремонт должен быть завер-
шен», – говорит Армен Гарслян.

Также осмотрели новые детские площадки, 
установленные по  программе «Городская 
среда», изучили в Кизеле ход работ по бла-
гоустройству двух городских скверов.

Губернатор и  депутаты оценили  качество 
работ на  строительстве стадиона «Шах-
тер» в  Кизеле, приняли участие в  его тор-
жественном открытии. Здесь уложено 
новое покрытие поля, установлены тре-
нажеры, отведены площадки для  баскет-
бола и волейбола. В Губахе полным ходом 
идут работы на  Аллее химиков: монтиру-
ются светильники, готовится площадка 

под  аттракционы, выполнена планировка 
для  скейтпарка. Парк Гагарина вскоре со-
ставит единый ансамбль с Ледовой ареной: 
отделка здания завершена, монтируются 
двери. Армен Гарслян пожелал подрядчи-
кам выполнить оставшиеся работы с  вы-
соким качеством, не  стремясь опередить 
сроки окончания строительства.

затем глава региона прибыл 
на  производственную площадку ком-
пании «Метафракс». На  входе в  заво-
доуправление руководителя встретил 
гендиректор компании Владимир Даут. 
Переодевшись в  спецодежду и  захватив 
индивидуальные средства защиты, гости 
направились на  стройплощадку, где воз-
водится в рамках специального инвести-
ционного проекта комплекс «Аммиак-
карбамид-меламин» (АКМ). 

Напомнив губернатору, что  на  будущем 
производстве будет создано более 400 
рабочих мест, Владимир Даут поручил 
руководителю строительства комплек-
са Александру Усынину подробно доло-
жить главе региона о  ходе выполнения 
работ подрядными и  субподрядными 
структурами. Александр Юрьевич вме-
сте с директором по строительству ОАО 
«НИИК» Юрием Бычковым и  руководи-
телем пермского филиала – заместителем 

Одна из основных и самых значимых для КУБа идей, с которой депутат 
Гарслян обратился за поддержкой к губернатору Решетникову, была реформа 
здравоохранения. Она касалась и стратегических вопросов (объединение 
местных больниц с одним из ведущих пермских учреждений – клинической 
больницей № 4), и обновления материально-технической базы. Сейчас в здании 
губахинской больницы ведется капитальный ремонт инфекционного отделения, 
которого жители ждали больше 40 лет. После отделение сможет принимать 
пациентов из всех городов КУБа. Разработаны планы поэтапной реконструкции 
всех районных больниц, по ремонту Гремячинской больницы уже сделана 
проектная документация. Также ведется оптимизация расходов медучреждений. 
Например, за счет строительства в больнице Кизела новой котельной в два раза 
сократились текущие затраты учреждения на коммунальные услуги. Это позволит 
сэкономить бюджет больницы и направить его на оплату труда персонала.
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гендиректора ООО «УК УЭС» Сергеем 
Ложкиным во  время рассказа провели 
высоких гостей возле возводимых со-
оружений и агрегатов – будущих зданий 
ГПП-3 и  трансформатора, реактора ам-
миака и  башни приллирования произ-
водства карбамида.

«реализация Проекта комплекса 
АКМ находится на  стадии выхода из  ну-
левого цикла, – подчеркнул в ходе экскур-
сии Александр Усынин. – По сути уже за-
вершены фундаментные работы, полным 
ходом идет доставка на  стройплощадку 
металлоконструкций для  сооружений 
от  заводов-изготовителей. Началась до-
ставка морским путем, железнодорожным 
и  автомобильным транспортом и  круп-
нотоннажного, весом свыше 100 тонн, 
основного технологического оборудова-
ния. В начале октября, по плану, начнется 
монтаж агрегата аммиака весом 230 тонн, 
пяти компрессоров. Идет разработка тех-
нологических процедур по  сварке трубо-
проводов, а  пока мы ожидаем в  ближай-
шие дни первую партию трубопроводной 
продукции. Особенность поставляемых 
труб в  том, что  при  их  изготовлении ис-
пользуются особые, высоколегированные 
виды стали».

влаДимир Даут сообщил Максиму 
Решетникову, что  за  период с  начала реа-
лизации проекта по возведению комплек-
са АКМ стоимость выполненных работ 
уже превысила 30 млн евро только по кон-
трактам с фирмой Casale SA. Плюс к этому 
освоено более 2,2 млрд рублей по догово-
рам генподряда с  ОАО «НИИК» и  ООО 
«УК УЭС». «Только на приобретение обо-
рудования и материалов, на оплату строи-
тельно-монтажных работ нами направле-
но уже более 6,5 млрд рублей и свыше 170 
млн евро»,  – уточнил Владимир Алексан-
дрович.

В ходе беседы с руководителями компании 
«Метафракс» Максим Решетников поздра-
вил Владимира Даута и  Армена Гарсляна 
с  успешным строительством значимого 
в  экономике региона уникального произ-
водства, выразил удовлетворение сроками 
и объемами возведения объекта и пожелал 
организаторам производства дальнейших 
успехов. Тем  более, что, по  данным адми-
нистрации Губахинского округа, объем 
поступления в городской бюджет налогов 
на  доходы физических лиц (НДФЛ), упла-
чиваемых генподрядными и субподрядны-
ми предприятиями, уже превысил 2 млн 
рублей.

Сергей МАРИНЦЕВ
Фото автора
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О Ф И Ц И А Л Ь Н О     перспектива

техНиЧеСкиЙ ДиРектоР  
ПРИШеЛ С НОВЫМИ ИДеЯМИ
Приказом гендиректора Владимира Даута с июля приступил к выполнению своих обязанностей 
вновь назначенный технический директор компании. Им стал опытный организатор и 
производственник Александр Вдовин.

Александр Сергеевич родился в  Том-
ске в августе 1976 года. В 1999 году 
окончил химический факультет 

Томского национального исследовательско-
го госуниверситета. В  последующие годы 
в  своем вузе и  в  Санкт-Петербурге повы-
шал квалификацию по  технологии органи-
ческих веществ, по управлению проектами, 
по  безопасности строительства, освоил 
функции застройщика и  технического за-
казчика. В 2014 году прошел переподготов-
ку в Новосибирском госуниверситете, осво-
ив методику стратегического менеджмента 
и  МВА (Master of Business Administration  – 
мастер делового администрирования).

Технический руководитель работал аппа-
ратчиком полимеризации в  ОАО «Том-
ский нефтехимический комбинат», полу-

чил богатый опыт, проявив незаурядность 
и  высокие знания, занимая ведущие ин-
женерно-технические должности в  ООО 
«Метанол» и  ООО «Сибметахим». В  каче-
стве заместителя гендиректора по  произ-

водству томской компании «Сибметахим» 
участвовал в  стратегическом планирова-
нии деятельности предприятия, в  плани-
ровании и  контроле над  полным циклом 
производства, в планировании мощностей, 
в бюджетировании, обеспечении экономи-
ческой эффективности компании.

«Зная о  химическом производстве в  Губахе 
еще  с  первых шагов в  профессиональной 
деятельности, считаю группу «Метафракс» 
одной из  лучших в  стране,  – заявил в  бесе-
де с  корреспондентом «Химии без  границ» 
Александр Сергеевич. – И сочту за честь тру-
диться в компании, отдавая все силы, знания 
и опыт отныне уже нашему общему делу».

Подготовил к публикации
Герман САМАРИН

Общая стоимость реализации про-
екта оценивается в  200 млн евро. 
В  перспективе с  пуском второй 

установки «Метафракс» будет произво-
дить суммарно 80  000 тонн меламина в год 
и  войдет в  топ-5 производителей этого 
продукта в Европе.

контракт на  разработку базово-
го проекта установки меламина мощно-
стью 40  000 тонн в год подписан в Лугано 
(Швейцария) 24 июля. Установка будет ин-
тегрирована в строящийся сейчас в Губахе 
комплекс «Аммиак-карбамид-меламин», 
проект которого уже предусматривает вы-
работку 40  000 тонн меламина.

Согласно стратегии развития компании 
до  2030  года «Метафракс» планирует 
до  конца 2019  года подготовить проект-
но-сметную документацию на  установку 
для  получения заключения Главгосэкспер-
тизы. Суммарная мощность двух установок 
составит 80  000 тонн продукта ежегодно.

По  словам генерального директора «Ме-
тафракса» Владимира Даута, компания 
приняла решение стать одним из  крупней-
ших производителей меламина в  Европе. 
Минимум 50 % суммарной выработки будет 
направляться на  внутреннее потребление 
группы компаний «Метафракс»: «По нашим 
оценкам, объем российского рынка сегодня 

составляет около 50  000 тонн в год. Но мы 
видим высокий потенциал роста. Половину 
производимого меламина мы предполагаем 
реализовывать на рынке. Соотношение экс-
порта и внутренних продаж будет зависеть 
от текущей рыночной конъюнктуры. После 
введения «Метафраксом» второй установки 
российские компании смогут в полном объ-
еме обеспечить потребности внутреннего 
рынка».

Для  реализации Проекта компа-
ния планирует привлечь как собственные, 
так и заемные средства.

Сергей КУЛИКОВ

«метафРакС» плаНиРует СтРоительСтво 
ВтОРОй УСтАНОВКИ МеЛАМИНА
«Метафракс» и компания Casale (Швейцария) заключили контракт на разработку базового 
проекта по строительству второй установки меламина на производственной площадке 
предприятия.
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На аГРеГате метаНола 
ЗАМеНеН РОтОР тУРБИНЫ
В компании успешно завершились пуском в эксплуатацию плановые ремонтно-
восстановительные работы на агрегате по производству метанола.

К  предстоящему объему работ тща-
тельно подготовились все ремонт-
ные службы компании: ПОРОТЦ, 

ЦОРАСУ и  ЦЭС. По  словам организато-
ров реконструкции, сроки проведения от-
ветственных работ – сжатые, а объем всех 
операций – весьма внушительный.

«Первоначально на весь объем работ отво-
дилось 17 суток – с 4 по 21 августа, – рас-
сказал «Химии без  границ» технический 
директор компании Александр Вдовин.  – 
Однако сроки были скорректированы 
из-за  вывода за  рамки плана комплекса 
дополнительных работ на  агрегате пар-
циального окисления природного газа. 
Поэтому производство метанола вывели 
на  нормальный режим работы 19 августа. 
В  данный момент завершаются работы 
на  агрегате РОХ с  последующим его под-
ключением к  действующему оборудова-
нию».

По  словам Александра Сергеевича, весь 
плановый объем работ успешно про-
веден силами ремонтной службы ком-
пании с  привлечением представителей 
подрядных структур на  отдельные опера-
ции. В  частности, помимо регламентных, 
из года в год повторяющихся работ по по-
верке и  тарировке оборудования, замене 
технологических жидкостей, масел и чист-
ке теплообменников, проведен капремонт 
паровой турбины дутьевого вентилятора 
котла агрегата метанола. 

«Произведена замена ротора, а это весьма 
ответственный участок работ, потребовав-
ший тщательной подготовки с  задейство-
ванием ремонтного персонала высокой 
квалификации из штата ПОРОТЦ, – уточ-
нил технический руководитель.  – Замена 
динамического оборудования планирова-
лась еще год назад, но по ряду причин ра-
боты отложили. А на этот раз важный узел 
успешно заменили с  привлечением шеф-
надзора со стороны английской компании-
производителя».

По  мнению технического директора, эта 
операция и  определила продолжитель-
ность всего ремонта агрегата метанола 
и стала основным видом работ. «Перед сда-

чей в  эксплуатацию турбины проведены 
различные измерения, включая пусковой 
и  основной режим работы, с  привлечени-
ем специалистов ЦТД,  – уточнил Алек-
сандр Сергеевич. – И было подтверждено, 
что  капремонт полностью восстановил 
изначальную работоспособность оборудо-
вания, обеспечивающего надежную работу 
котла».

весомый объем работ был прове-
ден по комплексной замене центробежных 
насосов на 1-м и на 8-м блоках (отделение 
ректификации и  отделение компрессии). 
Узлы менялись полностью: насосы демон-
тировались в  паре с  двигателем вместе 
с  системой уплотнения. «В  ходе ответ-
ственных работ на  шести позициях про-
явилось эффективное сопряжение труда 
специалистов разных служб компании  – 
ремонтников, механиков, электриков 
и  киповцев,  – заявил Александр Сергее-
вич.  – Отлично поработали и  строители, 
в  сжатые сроки качественно подготовив-
шие фундаменты взамен демонтирован-
ных. 

Отдельных слов благодарности заслужи-
вает труд главного механика компании 
Александра Еске, координировавшего 
весь объем напряженных работ. Новые 

насосы успешно введены в эксплуатацию, 
отлажены и полностью обеспечивают все 
заявленные характеристики. Основные 
фонды обновляются, обеспечивая надеж-
ную работу производства метанола».

В  ходе остановочного ремонта проведе-
на работа и  на  основных машинах  – ком-
прессорах. «Были заменены роторы, под-
шипники, проведена ревизия системы 
уплотнения,  – уточнил технический руко-
водитель.  – Учитывая сложность этих ра-
бот и  сжатые сроки, трудно переоценить 
вклад работников ПОРОТЦ. А  в  итоге  – 
отличный результат».

заслуживают внимания и  ре-
монтные работы подрядных структур 
на  фильтрах отделения водоподготов-
ки. «Большой пласт работ был связан 
и  с  ежегодно проводимой технической 
диагностикой оборудования,  – допол-
нил Александр Вдовин.  – Это и  испыта-
ния, и  освидетельствования, и  эксперти-
зы аппаратов и  трубопроводов. И  в  этих 
работах сопрягались разные службы, 
и  их  работники проявили хорошую сла-
женность».

Сергей МАРИНЦЕВ
Фото Владимира ОСИПЧУКА
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Г Р У П П А  « М Е ТА Ф РА К С »     официально 

в пРиоРитете – СлаЖеННоСть 
И ЭФФеКтИВНОСтЬ
На базе санатория «Демидково» (г. Добрянка, Пермский край) впервые состоялась стратегическая 
сессия группы компаний.

На  корпоративный фо-
рум MetaTeamEvent 
собрались первые ру-

ководители и  ведущие специа-
листы предприятий, входящих 
в  группу «Метафракс», в  том 
числе – представители австрий-
ского актива Metadynea Austria 
GmbH. В  обширной повестке 

двухдневного мероприя тия, 
насыщенной презентация-
ми с  анализом деятельности 
всех компаний, нашлось место 
и  для  представления недав-
но вошедших в  группу новых 
предприятий. Встреча прошла 
в  деловой и  дружеской атмос-
фере, презентации, как  прави-

ло, завершались оживленной 
дискуссией, в  ходе которой 
коллеги предлагали решения 
по  актуальным проблемам 
и задачам.

открыв встречу привет-
ственным словом, глава совета 
директоров компании «Ме-

тафракс» Армен Гарслян пре-
доставил слово гендиректору 
ПАО «Метафракс» Владимиру 
Дауту. Комментируя слайды 
презентации, Владимир Алек-
сандрович детально проана-
лизировал производственную 
деятельность компании, сделав 
небольшой экскурс в  недав-
нее прошлое и  заглянув в  бли-
жайшее будущее предприятия 
и группы в целом.

Не обошел стороной руководи-
тель и  трудности, с  которыми 
придется столкнуться, и  проб-

УПРАВЛЯющИй ДИРеКтОР ООО «МетАДИНеА» (АВСтРИЯ) РАЛЬФ тОйеР: «Для меня это 
было чем-то вроде командообразования, которое сможет улучшить наши навыки внутренней 
коммуникации. Сессия позволила получить общее представление о группе, лучше понять, на 
чем сфокусирована деятельность входящих в нее компаний».
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Компания «Метадинеа Трейдинг» (Швейцария) подвела итоги за первое полугодие 2018 года. 

уСтоЙЧивыЙ РоСт

Общий объем продаж 
компании за  этот 
период составил 

91,4  млн евро. Наибольший 
объем в  структуре выруч-
ки обеспечили потребители 
из  Германии (19 млн евро), 
Норвегии (18 млн евро), Объ-
единенных Арабских Эми-
ратов (15,5 млн евро), Со-
единенных Штатов Америки 
(9 млн евро), Великобритании 

(8,5  млн евро). По  итогам по-
лугодия компания продолжает 
демонстрировать устойчивый 
рост показателей: в  сравне-
нии с  аналогичным периодом 
прошлого года объем выручки 
увеличился более чем  на  10 %. 
Достичь таких показателей 
удалось благодаря благопри-
ятной рыночной конъюнктуре 
и  оптимизации бизнес-про-
цессов в компании.

«Конъюнктура на  рынке 
метанола в  2018  году про-
должает оставаться благо-
приятной. В  определенной 
мере росту цены на метанол 
способствует увеличение 
потребления производных 
реализуемой продукции 
(формалин, олефины, ук-
сусная кислота). С  другой 
стороны, наша компания 
научилась более оператив-

но реагировать на  резкие 
колебания рынка, мы также 
достигли успехов в  опти-
мизации нашей логистики, 
что позволило минимизиро-
вать непредвиденные расхо-
ды»,  – сообщил представи-
тель компании «Метадинеа 
Трейдинг» Василий Михай-
лов.

Алексей ШЕИН

лемы, уже дающие о себе знать, 
и  предложил отработать об-
щую методику их разрешения.

затем веДущий сессии  – 
начальник отдела по персоналу 
и  развитию ТД «Метафракс» 
Иван Феоктистов  – предоста-
вил слово гендиректору компа-
нии Олегу Мамаеву. Олег Вла-
димирович в деталях сообщил 
коллегам об аспектах основной 
деятельности, остановившись 
на  организационных вопросах, 
так или иначе касающихся всех 
структур.

В  таком  же ключе выстроили 
свои сообщения гендиректор 
ООО «Метадинеа» Игорь Спас-
ский, управляющий дирек-
тор Metadynea Austria Ральф 
Тойер, управляющий дирек-
тор Metadynea Trading Алек-
сандр Максимов, гендиректор 
АО «Карболит» Максим Батуев.

а  во  второй День в  ка-
честве докладчиков высту-
пили гендиректор ООО «Ме-
тафракс-Информ» Михаил 
Стяжкин, гендиректор ООО 
«ИТЦ-Метафракс» Николай 
Илюхин, советник главы со-

вета директоров ПАО «Ме-
тафракс» Мария Коновалова, 
представившая позднее двух 
гостей  – Бесо Туразашвили 
и  Михаила Бобылева, специа-
листов компании «Электрик 
Криэйтив». Гости предложили 
руководящему составу выра-
зительные инструменты пред-
стоящего ребрендинга группы 
компаний.

кратко, но  ярко предста-
вили презентации и  предло-
жения зам. гендиректора ТД 
«Метафракс» Армен Царукян, 
директор по  правовым вопро-
сам ПАО «Метафракс» Симон 
Вихнин.

Тему эффективного управ-
ления персоналом поднял 
Иван Феоктистов, развили 
ряд важных направлений на-
чальник корпоративно-право-
вого отдела ТД «Метафракс» 

Маргарита Белякова, зам. 
гендиректора этой компании 
по  экономике и  финансам 
Олег Гордиенко, финансовый 
директор Наталья Старцева, 
начальник отдела методологии 
Маргарита Илатовская. Акту-
альные вопросы внутренней 
безопасности развил и  зам. 
гендиректора ПАО «Метаф-
ракс» по  внутреннему контро-
лю Сергей Посохин.

По  мнению организато-
ров встречи, подобные фору-
мы в  столь представительном 
составе станут регулярны-
ми для  координации общих 
планов, полного понимания 
корпоративных целей и  задач. 
Пришло время для  отработ-
ки вопросов взаимодействия 
и  устранения всех препят-
ствий для  эффективной дея-
тельности структур, входящих 
в группу.

Решено созвать очередную 
стратегическую сессию через 
полгода, а дальше, при удачном 
воплощении всех договорен-
ностей, форумы станут прово-
дить реже.

В  завершение встречи участ-
ники сессии обсудили проект 
решения и  единогласно приня-
ли его за основу с условием до-
работки отдельных вопросов, 
требующих дополнительного 
анализа.

Закрывая первую выездную 
стратегическую сессию, глава 
совета директоров подчеркнул, 
что группа компаний растет, ус-
ложняются координационные 
задачи. «Поэтому по  итогам 
встречи все вместе мы должны 
выработать единую методику 
решения организационных, 
правовых, коммуникативных 
и экономических задач, – уточ-
нил Армен Гайосович.  – Все 
усилия мы направляем на  по-
вышение эффективности про-
изводственной деятельности 
и бизнес-процессов».

Сергей МАРИНЦЕВ
Фото автора

официально     Г Р У П П А  « М Е ТА Ф РА К С »

ПО СЛОВАМ геНеРАЛЬНОгО ДИРеКтОРА «МетАФРАКСА» ВЛАДИМИРА ДАУтА, подобные 
форумы станут регулярными для координации общих планов, полного понимания 
корпоративных целей: «В дальнейшем такие встречи предполагаем проводить в разных 
территориях, с программой совместных заседаний и круглых столов, а также привлечением 
сторонних экспертов».

«Мы должны снять все острые вопросы и устранить проблемы нашего взаимодействия при 
решении общих задач. Все нерешенные здесь и сегодня вопросы будут вынесены на ближайшие 
заседания совета директоров, рабочих групп и комитетов, они получат адекватную оценку 
и четкий порядок дальнейших действий для их решения», – ПРОКОММеНтИРОВАЛ гЛАВА 
СОВетА ДИРеКтОРОВ ПАО «МетАФРАКС» АРМеН гАРСЛЯН.
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Ф О Р У М      MetaTeamEvent

 
 

Гендиректор ПАО «Метафракс» Владимир ДАУТ в деталях 
проанализировал производственную и финансовую 
деятельность компании, осветив и ход строительства 
комплекса АКМ

 Два рабочих дня, отведенных на стратегическую сессию, 
прошли в общении коллег и в разработке уточненных 
планов

Управляющий директор компании 
«Метадинеа» Ральф ТОЙЕР активно 
участвовал в оживленных дискуссиях

Гендиректор ООО «ТД «Метафракс» 
Олег МАМАЕВ сообщил коллегам об 
аспектах  основной деятельности 
компании

Глава совета директоров ПАО 
«Метафракс» Армен ГАРСЛЯН, 
комментируя сообщения коллег 
и отвечая на непростые вопросы 
участников встречи, был юридически 
точен в формулировках

Управляющий директор Metadynea Traiding Александр 
МАКСИМОВ и менеджер по продажам Василий МИХАЙЛОВ 
подняли вопросы, требующие осмысления и принятия 
решений

Обсуждаемые темы и сообщения коллег не оставили 
никого из участников встречи равнодушными, в том числе 
и зам. гендиректора ООО «ТД «Метафракс» по экономике 
и финансам Олега ГОРДИЕНКО
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Представил презентацию  и свои предложения 
по развитию корпоративной политики и зам. гендиректора 
ТД «Метафракс» Армен ЦАРУКЯН

Коммерческий директор ТД «Метафракс» Дмитрий КРАВЧЕК 
отметил важность встречи для дальнейшего развития 
группы компаний   

Советник главы совета директоров 
ПАО «Метафракс» Мария 
КОНОВАЛОВА сообщила об аспектах 
PR-технологий и представила 
участникам встречи двух гостей – Бесо 
Туразашвили и Михаила Бобылева, 
специалистов компании «Электрик 
Криэйтив»

Гендиректор ООО «Метадинеа» 
Игорь СПАССКИЙ подробно раскрыл 
основную деятельность компании, 
сосредоточившись на нюансах, 
влияющих на эффективность 
производства смол

Директор  по  правовым  вопросам  
ПАО  «Метафракс»  Симон ВИХНИН 
юридически точно обосновывал свои 
предложения

У коллег в ходе сессии рождались в дискуссиях интересные 
предложения о повышении эффективности основной 
деятельности

Иностранные коллеги не чувствовали в ходе дискуссий 
языкового барьера. Директор по продажам Metadynea 
Austria Андреас ВАЙДЕНХОЛЬЦЕР активно участвовал в 
обсуждениях
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П Р О Ф С О Ю З Н Ы Й  Д Н Е В Н И К      компетенция

М Е ТА Ф РА К С      кадровая политика

уЧим И УчИМСЯ
В компании «Метафракс» подвели итоги работы с персоналом за I полугодие текущего года.

В  совещании под  руководством ге-
нерального директора Владимира 
Даута приняли участие заместители 

гендиректора, руководители цехов и  отде-
лов, главные специалисты, а  также пред-
ставители кадровой службы компании. 

С  анализом кадровой ситуации выступил 
начальник отдела управления персоналом 
Алексей Мазлов. На 1 июля, по словам ру-
ководителя, численность персонала ком-
пании составила 1969 человек, из которых 
211 трудятся по  срочному трудовому до-
говору.

Структура и  возрастной состав в  сравне-
нии с  этим  же периодом прошлого года 
не  изменились. По-прежнему большую 
часть коллектива предприятия, 58 %, со-
ставляют работники в  возрасте от  30 
до 50 лет, молодых сотрудников до 30 лет – 
17 %. Средний возраст коллектива насчи-
тывает 40,5 года.

уровень образованности пер-
сонала также претерпел незначитель-
ные изменения  – количество работников 
с  высшим образованием увеличилось 
по сравнению с первым полугодием 2017-го 
на  39 человек. На  сегодня специалистов 
с  дипломами вузов в  компании трудится 
более 40 %.

За первые шесть месяцев этого года в ком-
панию принято 53 человека, из  которых 
15 переведены со  срочной на  постоянную 
основу. Уволено за  этот  же период 28 со-
трудников, большая часть из них – по соб-
ственному желанию, четверо  – за  нару-
шение трудовой дисциплины и  трудового 
распорядка.

ПоДготовка и  обучение персо-
нала  – одно из  приоритетных направле-
ний кад ровой политики компании, толь-
ко за  первое полугодие этого года на  эти 
цели было потрачено более 18 млн рублей. 
В учебном центре компании прошли обуче-
ние порядка 1200 сотрудников, еще 159 по-
полнили багаж знаний за пределами Губахи.

По данным на начало августа, по договору 
от  предприятия обучается 162 студента, 
103 из них – на дневном отделении в вузах, 
12 сотрудников  – на  паритетных услови-
ях на  заочном отделении в вузах, и  47  че-
ловек  – в  УХТК. В  этом году контракты 
на  обучение с  «Метафраксом» подписали 
48 абитуриентов. Те, кто в текущем году за-
кончил обучение, летом приступили к  ра-
боте – коллектив «Метафракса» пополнили 
семь молодых специалистов, до конца года 
еще  пятеро придут на  предприятие после 
службы в  армии. Всего  же в  компании се-
годня трудится 55 молодых специалистов.

Ежегодно предприятие во  время произ-
водственной практики предоставляет 
возможность студентам познакомиться 
с  производством и  получить первые на-
выки работы на  своих будущих рабочих 
местах. В этом году практику на предприя-
тии пройдут 16 студентов вузов и  более 
200  учащихся средних специальных учеб-
ных заведений.

Отдельно руководитель кадровой службы 
компании остановился на вопросе оценки 
и  обучения кадрового резерва предприя-
тия 1-2-го уровней. В  августе прошли 
встречи с  участниками резерва, где было 
подробно рассказано о предстоящей рабо-
те в рамках данной подготовки.

«в настоящий момент при нехват-
ке на кадровом рынке квалифицированных 
руководителей и специалистов системный 
подход к формированию кадрового резер-
ва компании стал необходимостью, – отме-
тил Алексей Николаевич. – Грамотно орга-
низованный кадровый резерв позволяет 
сохранить не  только ценных сотрудников, 
но  и  опыт, и  знания внутри коллектива. 
А для участников резерва это возможность 
для  профессионального развития и  ка-
рьерного роста».

Ольга ИВАНОВА

уполНомоЧеНы охРаНять

Регулярно проводимую профсоюзом 
учебу уполномоченных по  охране 
труда на  этот раз в  компании «Ме-

тафракс» посвятили теме работы в рамках 
общественного контроля. Вместе с  Глав-
ным техническим инспектором труда Рос-
химпрофсоюза по  Пермскому краю Вла-
димиром Потеряевым уполномоченные 
на  практических примерах рассмотрели, 
как  в  своих структурных подразделени-
ях им нужно вести работу по  контролю 
выдачи средств индивидуальной защи-
ты, организации обучения, инструктажей, 
проверке знаний работников, созданию 
необходимых санитарно-бытовых усло-
вий и  безопасной эксплуатации оборудо-

вания. Остановился Владимир Андреевич 
и  на  роли уполномоченных в  расследова-
нии несчастных случаев на производстве.

По  словам последних, встреча прошла 
конструктивно, и полученные знания обя-
зательно пригодятся им в дальнейшей дея-
тельности.

«Уполномоченные призваны содейство-
вать созданию на  предприятии условий 
трудовой деятельности, соответствующих 
требованиям инструкций, норм и  правил 
по  охране труда. И  подобные учебные 
встречи, конечно, должны им в  этом по-
мочь», – отметила председатель профсоюз-

ной организации «Метафракса» Людмила 
Красных.

Кирилл ПЕРОВ
Фото Людмилы КРАСНЫХ
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ЭкоНомия и поРяДок
Страхование всех видов рисков предприятий, входящих в группу «Метафракс», стало 
централизованным. Это позволит заключать договоры страхования на более выгодных условиях.

В  2018  году группа компаний «Ме-
тафракс» потратила на  страхование 
около 80 млн рублей. Часть суммы – 

обязательные виды страхования (страхо-
вание опасного производства, ОСАГО), 
тарифы на которые устанавливает государ-
ство. Вторая часть средств – добровольное 
страхование, где стоимость формируется 
исходя из  договоренностей страхователя 
и страховщика.

По  словам заместителя генерального ди-
ректора по  экономике и  финансам Торго-
вого дома «Метафракс» Олега Гордиенко, 
раньше каждая из более чем 10 компаний 
группы самостоятельно вела перегово-
ры и  заключала договоры страхования. 
«Страхование носило хаотичный характер, 
на  условиях, которые диктовали страхо-
вые компании, и, естественно, они были 
более выгодными для  страховщиков, 
чем для нас», – отмечает Олег Михайлович.

с  аПреля этого года началась работа 
по  организации страхования предприя-
тий группы на  централизованной основе. 
За  это направление отвечает специалист 
по  страхованию Сергей Артемьев. В  этой 
сфере он проработал более 15 лет, поэтому 
общение со  страховщиками ведет на  «од-
ном языке», понимает, как  при  заключе-
нии договора учесть выгоду и потребности 
обеих сторон.

Комплексное страхование имеет для  «Ме-
тафракса» два основных плюса: снижение 
тарифов и  более качественные условия 
страхования. Кроме того, у предприятий 
высвобождаются ресурсы, которые ранее 
использовались для организации страхо-
вания. Вместе с тем от предприятий по-
требуется более качественная подготовка 
документов, касающихся регистрации иму-
щества, получения разрешений на эксплуа-
тацию, документального описания и соблю-
дения всех технологических процессов.

Основные принципы страхования будут 
закреплены документально в виде полити-
ки в области страхования ГК «Метафракс», 
по  аналогии с  политикой в  области каче-
ства или охраны труда.

«Мы сами разрабатываем проект договора 
страхования, прописываем риски и  на  на-
ших условиях ищем страховщика,  – ком-
ментирует Олег Гордиенко.  – Работаем 

только с  крупными контрагентами, име-
ющими рейтинг финансовой надежности 
АА+ и  выше. Это компании, которые уве-
ренно держатся на рынке, и их деятельность 
не  привязана к  крупным корпорациям. 
Ни  одна из  них не  имеет преимущества  – 
мы открыты для работы со всеми, кто готов 
предложить нам выгодные условия».

Примером может служить договор стра-
хования рисков строительно-монтажных 
работ комплекса «Аммиак-карбамид-ме-
ламин», заключенный с  СК «ВТБ Страхо-
вание» в  конце 2017  года. Равноправный 
договор, учитывающий компромиссы 
и выгоду обеих сторон, при этом имеющий 
реальные условия по страховым выплатам 
для нашей компании.

в  настоящий момент проводит-
ся формирование единой базы договоров 
страхования по  всем предприятиям груп-
пы по более 10 видам страхования. В еди-
ную таблицу сведены данные по каждому 
полису: страховщик, сроки, дата оконча-
ния договора и  прочее. Полученная ин-
формация позволит планомерно прово-
дить страховую защиту предприятий.

Планируется, что  зарубежные ком-
пании группы также будут вовлечены 
в  централизованный процесс страхова-

ния рисков. «Мы осознанно несем затраты 
на  страхование, понимая, что «экономи-
ческий эффект» в данном случае не под-
дается оценке. За эти деньги мы покупаем 
спокойствие и  финансовую защиту от  не-
предвиденных обстоятельств. Разумеется, 
при  условии осуществления производ-
ственных процессов в соответствии со все-
ми нормами и правилами», – считает Олег 
Гордиенко.

Заботясь о социальной защите работников, 
компании заключают договоры добро-
вольного медицинского страхования. 

Кроме того, у многих страховщиков появ-
ляются электронные сервисы, позволяю-
щие людям самостоятельно застраховать 
имущество, здоровье, автомобиль и другие 
риски на  выгодных условиях. Например, 
в  мобильном приложении страховой ком-
пании «ВСК» работники ГК «Метафракс» 
по  специальному промокоду могут полу-
чить скидку на страховые услуги. В рамках 
стратегии развития предприятий, предпо-
лагающей значительные финансовые за-
траты, страхование должно стать одним из 
условий финансовой защиты и стабильно-
сти нашего будущего.

Сергей КУЛИКОВ
Фото Владимира ОСИПЧУКА

Все оборудование, поступающее на строительную площадку АКМ, а также его 
доставка, хранение и монтаж защищены страховыми гарантиями
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Д Е Н Ь  С Т Р О И Т Е Л Я     торжество

твоРцы буДущеГо
Во Дворце культуры «Энергетик» 10 августа впервые состоялось масштабное торжество, 
посвященное Дню строителя.

Гостями праздника, организованно-
го компанией «Метафракс», стали 
представители строительных пред-

приятий-партнеров «МетаТрансСтрой», 
«Химспецстрой», подрядных организа-
ций «Уралэнергострой» и НИИК, занятых 
на строительстве комплекса АКМ, а также 
ветераны отрасли.

Пожалуй, со времен строительства Большо-
го метанола Губаха не видела такого количе-
ства строителей. С  каждой неделей строи-
тельная площадка будущего комплекса АКМ 
приобретает все более совершенные очерта-
ния. Уже готов ствол башни приллирования, 
вытянувшейся в высоту почти на 97 метров. 
Активно ведутся работы по  сооружению 
зданий и корпусов, монтируются фундамен-
ты, прибывает крупнотоннажное оборудо-
вание. В такую насыщенную «жаркую» пору 
на трудовой вахте строители встречают свой 
профессиональный праздник.

торжественный вечер в  «Энер-
гетике» по  случаю Дня строителя  – воз-

можность пообщаться с  коллегами в  не-
формальной обстановке, сменив каски 
и спецовки на наряды и костюмы. Первым 
поприветствовать виновников торжества 
на  сцену спешит председатель совета ди-
ректоров компании «Метафракс» Армен 
Гарслян:

«Дорогие коллеги, партнеры, уважаемые 
гости, от  совета директоров и  от  себя 
лично поздравляю с  профессиональным 
праздником людей, которые создают бу-
дущее. Это будущее сегодня мы видим 
и в нашем городе, и на нашем предприятии, 
где реализуется самый масштабный про-
ект в  истории компании  – строительство 
комплекса «Аммиак-карбамид-меламин». 
Наши генеральные подрядчики  – «Урал-
энергострой» и  Дзержинский НИИК  – 
компании, которые возводят будущее 
нашего завода и  нашего города. На  этом 
наши проекты не заканчиваются, мы про-
должаем заключать контракты и  инвести-
ровать, строим жилье для  наших сотруд-
ников. В  Губахе ремонтируются дороги, 

благоустраиваются парки и, конечно, са-
мая важная роль в этом отводится строите-
лям. Огромное спасибо за ваш профессио-
нализм, ответственность, качество. Хочу 
поблагодарить нашу дочернюю компанию 
«МетаТрансСтрой», являющуюся постоян-
ным партнером «Метафракса», коллектив 
«Химспецстроя» за  качественное строи-
тельство и ремонт дорог в Пермском крае. 
Низкий поклон ветеранам строительной 
отрасли. Здоровья, оптимизма, новых про-
ектов и новых строительных побед!».

Строителей также поздравил генеральный 
директор ПАО «Метафракс» Владимир 
Даут: «Профессия строителя – профессия 
созидания. Если в  городе есть строитель-
ные краны, город живет, трудится, у  го-
рода есть будущее. Сегодня в  этом зале 
собрались представители коллективов, ко-
торые имеют непосредственное отношение 
к  строительству масштабного комплекса 
АКМ. От результатов этого строительства 
зависит судьба наших будущих проектов. 
Поздравляю всех вас с профессиональным 
праздником, желаю здоровья, удачи, про-
фессионального мастерства!».

Торжественный вечер продолжился на-
граждением работников, добившихся вы-
соких показателей и  результатов в  труде. 
Под  громкие аплодисменты собравшихся 

ЯРКИе тВОРчеСКИе ПОДАРКИ по случаю профессионального праздника 
строителям подарили скрипичный дуэт «Вендетта», шоу барабанов «чувство ритма» 
и вокальный шоу-проект «Сердца».
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19 августа на строительную площадку комплекса «Аммиак-карбамид-меламин» компании 
«Метафракс» доставлен из Италии реактор аммиака весом 230 тонн.

 6000 км: коРаблем, поеЗДом, 
АВтОМОБИЛеМ

Продолжение.  
Начало на стр. 1

За  77 дней груз преодолел водным, 
железнодорожным и  автомобиль-
ным транспортом более 6000 км.  

Вес реактора аммиака составляет 230 тонн, 
его длина – 21,9 м, ширина – 2,9 м.

По  словам генерального директора 
«Метафракса» Владимира Даута, по-
ставка крупнотоннажного оборудо-
вания идет по  графику: «До  конца 
текущего года мы должны получить 
все оборудование комплекса АКМ 
с  длительным сроком изготовления. 
Его производство под  контролем ли-
цензиара проекта (компании Casale, 
Швейцария) заняло порядка двух лет. 
Транспортировка крупнотоннажного 
оборудования  – сложный технологи-
ческий процесс, в  первую очередь  – 
из-за особенностей дорожного полотна 
и мостовых переходов».

Монтаж реактора аммиака запланиро-
ван на  сентябрь текущего года, когда 
завершатся работы по  обустройству 
фундамента. Еще  один крупнотоннаж-
ный реактор карбамида весом 240 тонн 
должен быть доставлен на  «Метафракс» 

во второй половине сентября. 19 августа 
судно с  оборудованием прибыло в  порт 
Ростова-на-Дону.

Сергей КУЛИКОВ
Фото Владимира ОСИПЧУКА

начальник инспекции Госстройнадзора 
Пермского края Василий Билоус вручил 
благодарственное письмо губернатора 
края производителю работ ООО «Хим-
спецстрой» Марату Сарманаеву.

Почетными грамотами Союза строите-
лей Урала удостоены монтажник Андрей 
Аничин, моторист бетоносмесительной 
установки Сергей Пепеляев («МетаТранс-
Строй»), мастер СМР Иван Петухов, ма-
шинист дорожной фрезы Илья Кузнецов, 
машинист автогрейдера Николай Матвей-
чук («Химспецстрой»).

ПоД  неумолкающие овации 
на  сцену поднялись ведущий инженер 
строительного отдела «Метафракса» Та-
тьяна Охлянова, инженер строительно-
го отдела Юлия Прихожай, начальник 
бюро СО  Ольга Шеврикуко, главный 
архитектор предприятия Галина Кузьми-
на, инженер дирекции строящегося ком-
плекса АКМ Степан Каргин, специалист 

отдела комплектации оборудованием 
и материа лами АКМ Елена Луханина, ин-
женер дирекции строящегося комплекса 
АКМ Анастасия Янчева, инженер-смет-
чик АКМ Евгения Лесникова, а также ра-
ботники компании «МетаТрансСтрой»  – 
штукатуры Евгения Шубарина и  Нина 
Габдрахманова, начальник участка Вла-
димир Тивиков, «Химспецстрой»  – ма-
шинист бульдозера Алексей Шкулепа, 
мастер СМР Евгений Осипов, машинист 
экскаватора Алексей Ефремов. Каждого 
из  них генеральный директор «Мета-
фракса» Владимир Даут наградил Почет-
ной грамотой компании.

свой вклаД в  церемонию награж-
дения строителей внес и глава Губахинско-
го городского округа Николай Лазейкин. 
Почетные грамоты муниципалитета он 
вручил профессионалам и мастерам своего 
дела в  компании «МетаТрансСтрой»  – за-
местителю гендиректора по строительству 
Ринату Шайхразиеву, дорожному рабоче-

му Юрию Бокову и начальнику ПТО Свет-
лане Зарубиной.

Слова благодарности за нелегкий труд зву-
чали со  сцены в  адрес строителей на  про-
тяжении всего вечера. Виновников тор-
жества поздравляли их непосредственные 
руководители  – член совета директоров 
компании «МетаТрансСтрой» Михаил 
Зуев, генеральный директор ООО «Хим-
спецстрой» Игорь Балуев, начальник отде-
ла по  техническому надзору АКМ Сергей 
Волочай.

Праздник получился ярким, запоминаю-
щимся и  по-настоящему душевным, 
что  в  очередной раз подтверждает: строи-
тели  – это большая дружная семья, пред-
ставленная множеством профессий, кото-
рых объединяет одно общее дело. И  этой 
семье есть, чем и кем гордиться.

Ольга ВОТИНЦЕВА
Фото автора
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Т Д  М Е ТА Ф РА К С    живой журнал 

поД коДовым НаЗваНием 
«БеЗ ФАРтУКОВ»
18 августа на территории туристической деревни «Заречное» прошел ставший уже 
традиционным корпоративный выезд работников ТД «Метафракс».

Мероприятие прохо-
дило на живописном 
берегу реки Сыл-

вы вдали от  городской суеты, 
в  атмосфере единения с  при-
родой. Для  участников были 
подготовлены задания, направ-
ленные на  знакомство сотруд-
ников с  корпоративными ком-
петенциями, а также сплочение 
коллектива.

Каждой команде необходимо 
было заработать ингредиен-
ты для  будущего кулинарного 
блюда. В результате состязаний 
со своими соперниками из дру-
гих подразделений ценный 
приз получала команда-побе-
дитель. С первой минуты стало 
ясно, участники настроены ре-
шительно и не готовы отдавать 
победу соперникам. В процессе 

прохождения испытаний им 
приходилось понимать коллег 
без слов, мгновенно принимать 
решения и  действовать макси-
мально точно и результативно.

большое внимание 
организаторы мероприятия 
уделили компетенциям работ-
ников торгового дома «Мета-
фракс»: работа в  команде, 
ориентация на  качество, ини-
циатива на развитие. В рамках 
программы участникам было 
предложено презентовать свой 
взгляд на  ту или  иную корпо-
ративную компетенцию. Здесь 
у  команд была возможность 
сформировать свое видение 
компетенции, определив ее 
ключевые характеристики, 
а  также во  время презента-
ции проявить не  только ком-

муникативные способности, 
но  и  навыки ораторского ис-
кусства.

Несмотря на  развлекательный 
и  непринужденный характер 
мероприятия, команды в  пол-
ной мере проявили все самые 
лучшие рабочие качества. Апо-
гей программы  – «Кулинар-
ная битва»  – стала решающим 
и самым дружным испытанием. 
Удивив компетентное жюри 
синхронной нарезкой овощей 
и  зажигательными танцами, 
команды приготовили аппе-
титнейшие блюда.

Судьи во  главе с  заместите-
лем генерального директора 
по  корпоративным вопросам 
ООО «ТД «Метафракс» Арме-
ном Царукяном определили 

лидеров в  трех номинациях: 
«Совершенство вкуса», «Ку-
линарный шедевр» и  «Мечта 
гурмана». Триумфаторами не-
шуточной гастрономической 
борьбы стали команды «Бе-
лая гвардия», «Метазеленка» 
и  «ИТЦ» (инженерно-техноло-
гический центр).

кажДый сотруДник, по-
кидая гостеприимную туристи-
ческую деревню, увез с  собой 
теплые лучи уходящего солнца, 
приятную усталость, а  также 
осознание того, что все мы при-
надлежим компании, которая 
готова развивать личностные 
и  профессиональные компетен-
ции своих сотрудников. Встре-
ча «без фартуков» удалась!

Наталья ЛЯТАМБУР
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социальная активность     М Е ТА Д И Н Е А

Сотрудники московского офиса компании «Метадинеа» стали участниками захватывающего 
квеста по мотивам одноименного телешоу «Форт Боярд».

Проходило это увлека-
тельное действо на тер-
ритории конгресс-оте-

ля «Ареал». Вызов старцу Фура 
бросили две команды  – «Муш-
кетеры» под  управлением ка-
питана Шарля (Александра 
Потехи) и  «Круасаны» под  ру-
ководством Жофрея (Игоря 
Волкова). 

В  течение нескольких часов 
участники корпоративного 
тимбилдинга на  природе про-

ходили сложнейшие испыта-
ния, последовательно переме-
щаясь по игровым локациям. 

кажДую команДу к  оче-
редному этапу сопровождал 
свой Паспорту. Более того, 
для каждой команды были под-
готовлены индивидуальные 
задания, ну а  самые коварные 
ловушки пришлось преодоле-
вать всем участникам квеста. 
Разнообразие задач позволило 
проявить себя каждому.

к  слову, участники 
настолько были вовлечены 
в  «охоту за  сокровищами», 
что и не заметили, как пролете-
ло несколько часов. Что касает-
ся эмоций, то здесь предстояло 
сполна испытать на  себе весь 
их спектр от азарта до радости 
победы.

Можно только представить, 
что  пришлось пережить пред-
ставительницам «слабого» 
пола в  испытании со  змеями 
и  пауками! Но  если здесь нуж-
но было побороть свои страхи, 
то на других этапах участникам 
предстояло показать и  силу, 
и  ловкость, и  скорость вкупе 
со смекалкой и хитростью. 

головоломок на  Пути 
к  сокровищнице ждало мно-
го.  «Трубопровод», «Болото», 
«Минное поле», «Небесный 
мост», «Колодец»  – вот толь-

ко часть из  них. Не  обошлось 
и  без  традиционных  – за-
бивания гвоздя, опускания 
в  плавающую тарелку колец. 
Да и Старец Фура с его хитро-
умными загадками не  остался 
в стороне.

заработанные на  этапах 
подсказки команды использо-
вали в  финале игры для  раз-
гадывания слова, которое 
и стало кодом для открытия со-
кровищницы. Наибольшее чис-
ло воздушных «золотых монет» 
из  нее удалось унести «Муш-
кетерам», которые и  стали по-
бедителями игры. Но  самый 
главный приз квеста  – отлич-
ные эмоции и яркий выходной 
в  кругу веселой сплоченной 
корпоративной команды  – до-
стался каждому участнику ме-
тадинеевского «Форта Боярд».

Ольга ИВАНОВА

СокРовища СтАРОгО ФОРтА

КОРПОРАтИВНЫй тИМБИЛДИНг «ФОРт БОЯРД» позволил 
участникам мероприятия в полной мере реализовать 
все свои скрытые возможности и таланты для того, чтобы 
привести команду к выигрышу. Помимо этого каждый 
из игроков получил прекрасный шанс лучше узнать 
о способностях остальных участников, научиться работать 
в команде и четко распределять роли для выполнения общих 
задач.
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по СклоНам кРеСтовоЙ
Сразу две команды ПАО «Метафракс» представляли Губаху на прошедшем 18-19 августа 
в горнолыжном центре региональном туристическом квесте Всероссийского физкультурно-
спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО). Организаторами квеста выступили 
краевое министерство физической культуры и спорта и колледж олимпийского резерва 
Пермского края.

Мероприятие состоя-
лось впервые и  со-
брало 14 команд, семь 

из которых семейные, со всего 
Пермского края: из  Перми, Чу-
сового, Кизела, Гремячинска, 
Горнозаводска, Соликамска, 
Верещагино. Покорять гор-
ные склоны Крестовой взя-

лись сильные духом участни-
ки в  возрасте от  3,5 до  50  лет. 
В  рамках туристско-приклю-
ченческого квеста командам 
предстояло преодолеть гор-
ную трассу длиной 10 киломе-
тров, семейные сборные жда-
ла дистанция в  5 километров. 
При  этом участники на  время 

выполняли различные зада-
ния  – вязали узлы, ставили 
палатку, расшифровывали 
топознаки и  ломали голову 
над сложной викториной.

В упорной борьбе одной из 
наших команд, в составе На-
тальи Федоровой, Евгении Ви-

ноградовой, Тимура Киямова, 
Василия Сажина и Александра 
Черепанова, удалось стать  се-
ребряным призером состяза-
ний. Губахинцы были награж-
дены дипломом, медалями и 
подарками. 

Кирилл ПЕРОВ

С О Ц И А Л Ь Н А Я  А К Т И В Н О С Т Ь    квест
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День Нептуна     Ф О Т О ФА К Т

Малыши с удовольствием примеряли 
на себя необычные костюмы и 
пускались в погоню за победой  

Перед купанием ведущие на суше 
проверяли у всех участников 
праздника их плавательные 
способности

Девчонки и мальчишки вместе с 
родителями показали не только 
силу, ловкость и прыгучесть, но и 
творческие таланты

Самыми энергичными и веселыми участниками праздника 
оказались дети

Конкурс «Гусеница» вволю повеселил как его участников, 
так и всех гостей праздника. Выходные на природе удались 
на славу

Программа дня также была насыщена спортивными 
состязаниями по стритболу, футболу, пляжному волейболу, 
дартсу. Активными участниками соревнований стали 
представители мужского пола

28 июля на базе отдыха «Уральский букет» работников 
компании и их детей встречали необычные 
представительницы подводного царства, подготовившие 
для гостей яркую развлекательную программу 
«Невероятные приключения царя Нептуна»
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П Р О Ф С О Ю З Н Ы Й  Д Н Е В Н И К    туристскими тропами 

ДеСять иСпытаНиЙ ДеСЯтОгО СЛетА
В последние выходные июля в Березниках состоялся 10-й юбилейный туристический слет 
Пермской организации Росхимпрофсоюза «Будущее профсоюза – молодежь». В числе 15 команд 
участие в слете приняла и сборная «Метафракса».

Этот юбилейный слет ока-
зался богатым на  сюр-
призы, а цифра 10 не еди-

ножды встречалась участникам 
традиционного мероприятия. 
Так, ровно 10 испытаний пред-
стояло преодолеть химикам 
за три дня слета, на этапе под на-
званием «Юбилейный турнир» 
тоже ждал десяток заданий 
и  на  дистанции «Ориентирова-
ние» именно 10 контрольных 
пунктов нужно было найти.

Программа слета была 
настолько насыщенной, 
что  времени между конкурса-
ми хватало только на то, чтобы 
перевести дух и  подготовить-
ся к  следующему испытанию. 
По  традиции участников жда-
ли спортивные этапы, художе-
ственный конкурс и  кулинар-
ное состязание. Строго следили 
судьи и  за  организацией и  со-
держанием бивуаков, оценивая 
не только чистоту, функционал, 
но  и  креативность в  оформ-
лении. Палаточный лагерь 
«Метафракса» всячески стиму-
лировал к  здоровому образу 
жизни. То  и  дело по  его пери-
метру можно было встретить 
плакаты и  девизы «За  ЗОЖ» 
и «Вступай в профсоюз!».

Туристско-спортивные ис-
пытания оказались довольно 

сложными, причем некото-
рые задания были включены 
в  программу профсоюзного 
слета впервые. Наша команда 
в  конкурентной борьбе пока-
зала себя сильным соперником 
и  достойно выступила во  всех 
конкурсах. К  слову, в  эти дни 
участников активно поддержи-
вала председатель профсоюз-
ной организации «Метафрак-
са» Людмила Красных, болея 
на этапах и помогая в лагере.

По  итогам конкурсов 
наша сборная не  единожды 
оказывалась в тройке лидеров. 
Так, в  конкурсах «Патриоты 
туризма», туристско-бытовых 
навыков, фотоконкурсе и про-
фсоюзной визитке «Мета-
фракс» стал третьим, а  в  кон-
курсе художественных 
выступлений нашим туристам 
не  было равных. По  резуль-
татам всех испытаний 10-го 
юбилейного профсоюзного 

турслета команда «Метафрак-
са» заняла седьмое место. «Это 
достойный результат. Команда 
старалась и  работала в  пол-
ную силу, за  что  хочу побла-
годарить каждого участника. 
Это хороший опыт, который 
в  следующем году поможет 
нам еще  на  шаг приблизиться 
к  победе»,  – отметила Людми-
ла Красных.

 Ольга ВОТИНЦЕВА
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СеРебРяНыЙ 
блеСк

С 17 по 19 августа в Уфе проходи-
ли Всероссийские соревнования 
по дартс – Кубок Уфы и чемпио-

нат России в триплемиксте (2 мужчин 
+ 1 женщина).

Губахинские спортсмены, работники 
компании «Метафракс», Василий Ши-
пицын и Ринат Хазеев в тандеме с пред-
ставительницей Свердловской области 
Ольгой Буровой заняли II место, став 
вице-чемпионами России 2018 года!

Поздравляем наших спортсменов 
и ждем от них новых побед!

Алтын ТЮБИКЕНОВ

кубки феСтиваля РАЗЫгРАНЫ
Определены победители фестиваля спортивных игр среди мужских и женских команд 
ПАО «Метафракс».

Традиционный фестиваль спортив-
ных игр, проходивший в  первом 
полугодии, собрал 14 команд, за-

действовав участников из  всех структур-
ных подразделений предприятия. Сбор-
ные соревновались между собой в  десяти 
спортивных видах: дартсе, баскетболе, во-
лейболе, бадминтоне, настольном теннисе, 
стритболе, футзале, пляжном волейболе, 
конкурсе бросков и спортивных эстафетах.

самый лучший результат сре-
ди мужских команд по  итогам фестиваля 
показала сборная производства метанола, 
получившая в  награду кубок и  денежную 
премию. Второе место почетного пьедеста-
ла досталось спортсменам цеха подготовки 

производства, на  третью ступень подня-
лась команда производства по  обслужи-
ванию и  ремонту оборудования в  техно-
логических цехах. Обладатели второго 
и  третьего места награждены дипломами 
и денежными премиями.

среДи женских команД уверенное 
лидерство одержали спортсменки объ-
единенной сборной цеха ВиВ и  ЦОРАСУ, 
второе место заняла команда управле-
ния, третья ступень пьедестала досталась 
спортсменкам цеха пентаэритрита. По-
бедительницы были награждены кубком, 
обладатели второго и третьего места – ди-
пломами, также всем трем командам до-
стались денежные премии.

особой благоДарности за  актив-
ную помощь в организации и проведении 
фестиваля спортивных игр были удостое-
ны аппаратчик ЦПП Руслан Маруняк, 
маляр ЦПРТ Дмитрий Кетов, ведущий 
инженер ОГМ Никита Хованов, слесарь 
ЦОРАСУ Артур Долгов, аппаратчик цеха 
пентаэритрита Сергей Елькин, слесарь-
электрик ЦЭС Василий Шипицын, ап-
паратчик производства метанола Олег 
Трушкин, аппаратчик цеха пентаэритрита 
Елизавета Изгагина, инженер-конструк-
тор ПО  Юлия Дресвянникова, лаборант 
СТК Римма Давлетова и  аппаратчик цеха 
ВиВ Марина Данилина.

Ольга ИВАНОВА

больШоЙ таНДем 
РАШИДА ШАКИРОВА
В краевом центре на грунтовых кортах стадиона «Юность» 
состоялся ежегодный теннисный турнир «Большой тандем».

Первенство стало 21-м по  счету 
состязанием в  серии турниров, 
первый из  которых стартовал 

еще  в  1997  году. Спортивная обществен-
ность признала турнир самым круп-
ным событием в  календаре Федерации 
тенниса Пермского края. Традиционно 
большая часть призового фонда уходит 
на  поддержку детей и  спортсменов-ин-
валидов.

в  этот раз Первенство проходило 
в  одиночном и  в  парном разряде. По  ито-
гам напряженных поединков в  парах луч-
шими стали пермяки Алексей Южаков 
и Павел Осинин. Чемпионом в одиночном 
разряде в  категории «Challenger» назвали 
пермского спортсмена Михаила Сапунова, 
в категории «Tour» на чемпионский пьеде-
стал взошел представитель компании «Ме-
тафракс» Рашид Шакиров, а  в  категории 
«Masters» лучшим стал пермяк Максим 
Алагуров.

Сергей МАРИНЦЕВ
Фото из архива Р. С. Шакирова
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С О Ц И А Л Ь Н А Я  А К Т И В Н О С Т Ь    сплав

по маРШРуту ДуШи
Работники компании «Метафракс» выбирают активный отдых, регулярно отправляясь дружной 
командой на сплав по рекам края на все выходные.

Очередное путешествие 
любители туризма со-
вершили по  Усьве, 

стартовав из одноименного по-
селка до  деревни Мыс. Желаю-
щих полюбоваться красотами 
Урала и  окунуться в  походную 
жизнь собралось 17 человек.

Снарядив три катамарана, 
участники, кто впервые, а кто – 
не сосчитать в который раз, от-
правились по всеми любимому 
маршруту. Ежегодно Усьву ра-
ботники предприятия выбира-
ют из-за  красивых пейзажей  – 
Усьвинские столбы, камень 
Большое Бревно, Омутной 
камень, а  также несложной ее 
проходимости.

Все делали дружно, без  раз-
ногласий. Мужчины отвечали 
за  сборку и  разборку катамара-
нов, дрова, костер, ну а женская 
половина по традиции радовала 
всех участников похода своими 
кулинарными способностями. 
Каша, суп, плов  – приготов-
ленные на  костре эти блюда 
не сравнить с домашней едой.

все три Дня ПогоДа нам 
улыбалась, с  удовольствием 
принимали солнечные ван-
ны, а  на  стоянках купались. 
По  вечерам  – душевное обще-

ние у  теплого костра и  песни 
под гитару. 

активные и  Дружные 
выходные пролетели незамет-

но, домой туристы вернулись 
с ощущением приятной устало-
сти и в отличном настроении.

Зарина ТРУБИНОВА


